



LE BANQUET DE LA LOUVE

FRANÇOISE SCHEIN

**Appel à participation
citoyenne** | Ateliers de peinture
sur céramique



LE BANQUET DE LA LOUVE

Appel à participation citoyenne

L'artiste Françoise Schein installera prochainement dans l'espace public louviérois une œuvre d'art destinée aux habitant.e.s d'aujourd'hui et de demain : *Le Banquet de la Louve*.

Cette œuvre, une table d'une longueur de 10 mètres, sera réalisée en collaboration étroite avec 70 citoyen.ne.s, toutes générations et origines confondues.

À partir d'images évocatrices de La Louvière, les participant.e.s devront créer et peindre « leur » assiette sur les carrelages en céramique de la table, qui dialogueront entre elles autour d'un élément connecteur, le canal.

Aucun pré-requis artistique n'est nécessaire.

Ateliers

L'inauguration est prévue en mai 2023, à l'occasion de la *Journée mondiale du louviérois*. Des ateliers participatifs seront organisés au **musée Keramis** aux dates et heures suivantes :

- Mardi 24 janvier de 9h à 13h
- Mercredi 25 janvier de 14h à 17h45
- Jeudi 26 janvier de 16h30 à 20h30
- Vendredi 27 janvier de 14h à 17h45
- Samedi 28 janvier de 10h à 14h
- Samedi 28 janvier de 14h à 17h45
- Dimanche 29 janvier de 14h à 17h45



Pour vous inscrire (un seul atelier par personne / min. 16 ans) :
064 282 530 ou info@lemill.be
www.lalouviere.be



ASSOCIATION
INSCRIRE